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НА ЗОНЕ — НЕ САХАР,
НО НА ВОЛЕ СТРАШНЕЕ. СПЕЦРЕПОРТАЖ
ИЗ-ЗА КОЛЮЧЕЙ ПРОВОЛОКИ
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ГРАБЛИ ИЛИ
КОШЕЛЕК?

Внимание! Следующий номер «ВП» выйдет во вторник, 22 ноября
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Иван МЫШКИН
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Вчера на заседании Городского штаба благоустройства чиновники по-
жаловались на несознательность горожан. Де, лениво мы выходим на го-
родские субботники по уборке дворов. Вот на митинги против уплотни-
тельной застройки в этих дворах, против вырубки зеленых насаждений, а
также ликвидации детских игровых и спортивных площадок — нам толь-
ко свистни, толпы соберем. И повозмущаться растущими жилтарифами, в
число которых входит и уборка придомовых территорий, — мы всегда
пожалуйста. А вот граблями махать — тут на осенний субботник вышли
лишь 19 тыс. жителей, посетовал замглавы жилищного комитета Смоль-
ного Василий Осипов.

Отсюда в недрах власти созрела идея сбора дани с уклонистов. Первым
ее озвучил глава Фрунзенского района Терентий Мещеряков. Он предло-
жил петербуржцам через SMS или кредиткой направлять пожертвования
на благоустройство их микрорайонов. Глава городского комитета по бла-
гоустройству Андрей Подобед пообещал, что предложение о пожертвова-
ниях будет рассмотрено. Отчитываться о расходовании средств райадми-
нистрации намерены фото- и видеоотчетами на сайтах.
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МЕЖДУ ТЕМ
По официальной информации самого комитета по благоустройству,

в общегородском субботнике 22 октября приняли участие 218,3 тыс.
человек (в 2010 г. — 214 тыс. человек), из них:

 жителей 15,5 тыс. чел. (в 2010 г.—15 тыс. чел.);
 работников различных предприятий и организаций — 83,6 тыс. чел.

(в 2010 г. — 97 тыс. чел.);
 учащихся — 69 тыс. чел. (в 2010 г. — 59 тыс. чел.);
 студентов — 21 тыс. чел. (в 2010 г. — 18 тыс. чел.);
 курсантов и кадетов — 7,4 тыс. чел. (в 2010 г. — менее 7 тыс. чел.);
 военнослужащих — 4,4 тыс. чел. (в 2010 г. — 4 тыс. чел.);
 иных участников — 16,7 тыс. чел. (в 2010 г. — 11 тыс. чел.).
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